
 

 

ACTA Nro. 046-GADPRP-2023-2027 

 

CONVOCATORIA 2025-07 

 

Se convoca a las y los señores Vocales a la sesión, de acuerdo con el Art. 

318.-Sesión ordinaria.- Las juntas parroquiales rurales se reunirán dos veces 

al mes como mínimo. En todos los casos, la convocatoria del ejecutivo del 

respectivo gobierno autónomo descentralizado se realizará con al menos 

setenta y dos horas de anticipación a la fecha prevista y se acompañará 

el orden del día y los documentos que se traten. Según el Código Orgánico 

de Ordenamiento Territorial Autonomía y Descentralización, a realizarse la 

sesión el miércoles 09 de abril de 2025 a las 10H00 AM en las instalaciones 

del GADPR de Peñaherrera, para tratar el siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DIA 

1. Constatación del Cuórum 

2. Palabras de bienvenida e instalación de la sesión a cargo del MSc. 

María Bolaños, presidenta GADPR de Peñaherrera. 

3. Aprobación del orden del día. 

4. Lectura y aprobación del acta anterior. 

5. Lectura de oficios enviados y recibidos. 

6. Informes de presidencia y de los vocales. 

7. Planificación para el proceso de rendición de cuentas del año 2024 

8. Clausura. 

 

PRIMERO. - CONSTATACIÓN DE CUÓRUM.  

De acuerdo al Artículo 320 del COOTAD Se procede a la constatación del 

cuórum donde se encuentran presentes:  

 

 

NOMBRE Y APELLIDO DIGNIDAD DECISIÓN 

Almeida Quilumbango 

Renzo Ermel 

Vocal Ausentes sin 

justificación 

Bolaños  Carillo Pedro 

Enrique 

Vicepresidente Presente 

Bolaños Piedra María 

Magdalena 

Presidenta Presente 

Morales Ruiz Eduardo Andrés Vocal Ausentes sin 

justificación 

Varela Guevara Jimmy 

Alexander 

Vocal Presente 



 

Con tres personas presentes, de acuerdo al Artículo 311 del COOTAD, y 

secretaria que certifica lo actuado. 

 

 

SEGUNDO. - PALABRAS DE BIENVENIDA E INSTALACIÓN DE LA SESIÓN A 

CARGO DEL MSC. MARÍA BOLAÑOS, PRESIDENTA GADPR DE PEÑAHERRERA 

 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS.–  Compañeros vocales buenos días 

gracias por la asistencia a la primera sesión del mes de abril, con esto dejo 

instalado la sesión y pongo en consideración el orden del día.  

 

 

TERCERO. – APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA 

 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHÁVEZ._ Se da lectura al orden de día y se 

procede a la votación 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

CUARTO.- LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR 

 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHÁVEZ.-  Se da lectura al acta anterior y se 

procede a la votación 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

NOMBRE Y APELLIDO DECISIÓN 

Almeida Quilumbango Renzo 

Ermel 

AUSENTE SIN JUSTIFICACIÓN 

Bolaños  Carillo Pedro Enrique APROBADO 

Bolaños Piedra María 

Magdalena 

APROBADO 

Morales Ruiz Eduardo Andrés AUSENTE SIN JUSTIFICACIÓN 

Varela Guevara Jimmy 

Alexander 

APROBADO 

NOMBRE Y APELLIDO DECISIÓN 

Almeida Quilumbango Renzo 

Ermel 

AUSENTE SIN JUSTIFICACIÓN 

Bolaños  Carillo Pedro Enrique APROBADO 

Bolaños Piedra María 

Magdalena 

APROBADO 

Morales Ruiz Eduardo Andrés AUSENTE SIN JUSTIFICACIÓN 

Varela Guevara Jimmy 

Alexander 

APROBADO 



 

 

QUINTO. -  LECTURA DE OFICIOS ENVIADOS Y RECIBIDOS. 

 

INTERVENCIÓN ALEXANDRA CHÁVEZ.  – Se da lectura a los oficios recibidos 

y enviados. 

 

Recibidos: 

 Municipio de Cotacachi-Sesión Ordinaria Informe Gestión de Riesgos 

 Pedro Bolaños, Inspección e informe de las solicitudes, Torres Estefani 

de la Comuna El Paraíso 

 Pedro Bolaños, Inspección e informe de las solicitudes, Fabián 

Moreno de la comuna el Cristal 

 Sra. Teresa Calderón solicita inclusión en la entrega de los KITS, 

motivo enfermedades catastróficas 

 Andrés Morales, Saúl Vinueza-Solicita maquinaria arreglo de toda la 

vía sector la Gallera 

 Celín Borja, Andrés Morales-solicita la retroexcavadora para cargar 

material 

 Ing. Jimmy Varela, solución cancha de índor fútbol tema de luz 

 Sr. Graciano Pasquel, solicita maquinara y galón de Rondo para la 

vía 

 Anderson Gallegos-alquiler de maquinaria 

 Pedro Bolaños, informe de actividades 

 Conagopare Imbabura-invitación capacitación Solicitud de 

proyectos 25/04/2025 Pastaza 

 Conagopare Imbabura-ofertas académicas con ITCA para 

servidores de los servidores de los GAD parroquiales 

 Invitación trueque en Imantag- 12/04/2025 

 Charla sobre el SIGAD virtual y presencial 

 

Enviados  

 Eco. Richard Calderón-solicitud de maquinaria 

 Emelnorte-solicitud para el arreglo de las lámparas en la comuna el 

Cristal 

 

 

SEXTO. – INFORME DE PRESIDENCIA Y DE LOS SEÑORES VOCALES  

 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS.  

 

 Atención en oficina 

 Coordinar actividades con el MAG en la comuna el Cristal 

 Coordinar la fumigación con la comuna del Mirador y fumigación en 

el cementerio 



 

 Reunión con FAO, CHOICE coordinación de actividades 

 Gestiones en prefectura, Emelnorte 

 Reunión con la dirección de la prefectura 

 Coordinar actividades con la directora de la Unidad José Peralta 

 Entrega de alfalfa a los beneficiarios del proyecto de mejoras de los 

cuyes 

 Hacer coordinación sobre el desalojo de las lagunas 

 Sesión del GAD 

 

 

INTERVENCIÓN PEDRO BOLAÑOS.-  

 Inspección respectiva sobre solicitudes sobre la maquinaria 

 Realizar las diferentes inspecciones de acuerdo a la normativa 

 Recoger inquietudes que existe entre Cristopamba El Cristal, sobre las 

lagunas para hacer llegar a la Prefectura, y si ellos no lo hacen se 

haga desde el GAD 

 Sesión del GAD 

 

 

INTERVENCIÓN JIMMY VARELA.-  

 Atención en oficina 

 Participar en la reunión del ACUSMIT 

 Sesión Ordinaria 

 

 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS.  

 

Antes de continuar, en el tema de los derrumbos, debemos trabajar 

conjuntamente con las comunidades, ellos deben ser corresponsables o 

deben estar empoderados, en otras comunas las personas participan de 

las mingas, en el Cristal el cabildo no está integrándose al trabajo. 

 

Solo están esperando que el GAD vayamos con la maquinaria y eso no 

está bien. 

 

 

INTERVENCIÓN PEDRO BOLAÑOS.-  

 

Es verdad, pero cuando no hay coordinación desde el cabildo no 

participan, pero el presidente debe convocar para el beneficio de ellos 

mismo, además piensan que es competencia del GAD, y no es así la 

competencia en la zona Rural es competencia de la Prefectura y de cada 

uno de nosotros que necesitamos el acceso. 

 

 



 

SÉPTIMO.– PLANIFICACIÓN PARA EL PROCESO DE RENDICIÓN DE CUENTAS 

DEL AÑO 2024 

 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS. Hubo el oficio de invitación para todos 

los vocales para conocer el proceso de rendición de cuentas, al cual no 

asistieron en donde debemos sacar una resolución de cómo vamos a 

realizar la rendición de cuentas y ahí están las fases de rendición y 

debemos empezar con el consejo de Planificación, podemos realizar 

como se lo hizo del año 2023, esto debemos subir al sistema de 

participación. 

 

En este momento decidamos de cómo vamos a realizar la rendición de 

cuentas, pues de acuerdo a la ley manifiesta que lo podemos hacer de 

manera individual o en conjunto. 

 

INTERVENCIÓN PEDRO BOLAÑOS. Si debemos tener tiempo para 

permitirnos expresar de cada comisión 

 

INTERVENCIÓN JIMMY VARELA. La rendición de cuentas debemos rendir 

cuentas a la ciudadanía, creo que debemos reunirnos trabajar en 

conjunto y luego el consejo trabaje el tema de la ciudadanía donde 

hacen las preguntas y a las mismas que debemos dar las respuestas o el 

informe al Consejo de Planificación mismo que se manifestar en la 

deliberación pública. 

 

Igual sugiero que cada vocal tenga su espacio para la presentación del 

trabajo en su comisión, que sea un máximo de 10 minutos, y rogaría que la 

planificación que hagamos se cumpla, solo si surge alguna situación 

urgente se podría cambiar. 

 

INTERVENCIÓN MARIA BOLAÑOS. Antes de la reunión del Consejo de 

Planificación debemos realizar primero con los vocales 

 

Luego del análisis determina las siguientes resoluciones: 

 

 Fechas: 

 

ACTIVIDAD FECHA HORA 

Informe del cumplimiento del presupuesto con 

los vocales Mediante Sesión Extraordinaria 

16/04/2025 08H00 

Sesión con el Consejo de Planificación y 

Presupuesto de la parroquia de Peñaherrera 

23/04/2025 10H00 

Deliberación pública-Asamblea Parroquial 21/06/2025 10H00 



 

 Tiempo de intervención por cada vocal 10 minutos como máximo 

 

 El día anterior a la deliberación pública, los señores vocales deben 

asistir de manera obligatoria para el adecentamiento del lugar 

donde será la deliberación pública 

 

 Cada uno de los señores vocales deben acudir con 10 personas 

como mínimo para el día de la deliberación pública 

 

OCTAVO.- CLAUSURA 

 

Se termina la sesión ordinaria del GADPR de Peñaherrera siendo las 11H45 

del día 09 de abril de 2025, una vez concluidos todos los puntos del orden 

del día se da por finalizada la sesión, para constancia de lo actuado 

firman 

 

Firmas: 

 

  

 

 

 

MSc. María Magdalena  

PRESIDENTA GAD DE PEÑAHERRERA 

 

 

 

 

 

Sr. Pedro Bolaños 

VICEPRESIDENTE GAD DE PEÑAHERRERA 

 

 

 

 

Sr. Morales Ruiz Andrés 

VOCAL GAD DE PEÑAHERRERA  

 

 

 

Psicól. Renzo Almeida 

VOCAL GAD DE PEÑAHERRERA  



 

 

 

 

 

Ing. Varela Guevara Jimmy 

VOCAL GAD DE PEÑAHERRERA  

 

 

CERTIFICO. – Que en la presente acta de sesión ordinaria fue discutido y 

aprobado por el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural 

Peñaherrera realizada el 09 de abril de 2025 

 

 

 

 

 

Ing. Esther Alexandra Chávez   

SECRETARIA GAD PARROQUIAL RURAL PEÑAHERRERA 

 


